

## CSI\*\*\* Humlikon: Gulliksen gewinnt Preis der Cornèr Bank

Samstag, 3. September 2016 | 17:45 | Von: [hg](#) | Archiv » [AKTUELLES AUS DEM REITSPORT](#)

3.9.2016



Am Donnerstag war er im ersten Weltranglisten-Springen Zweiter hinter Niklas Krieg. Nun gewann der Norweger Johan-Sebastian Gulliksen, der zum ersten Mal am Maurice Lacroix CSI in Humlikon reitet, die Hauptprüfung vom Freitag, den Preis der Cornèr Bank AG. Der 19-Jährige, dessen Vater Geir und ältere Schwester Victoria ebenfalls im internationalen Springsport erfolgreich sind, trat als Letzter im Stechen an. Insgesamt hatten sich dafür 12 Reiter über einen schweren Initialparcours qualifiziert. Im Sattel von Charleville zeigte Gulliksen einem risikoreichen Ritt, der ihn fehlerfrei mit einem Vorsprung von 1,64 Sekunden auf den bis dahin führenden Holländer Sander Geerink ins Ziel brachte. Als bester Schweizer belegte der Olympia-Neunte Martin Fuchs mit Chaplin den dritten Rang. Mit einem Abwurf, aber einer schnellen Zeit, klassierte sich Daniel Etter aus Müntschemier, der als TV-Co-Kommentator die Olympischen Spiele am Schweizer Fernsehen kommentiert hatte, im Sattel von I am Samurai auf Rang 5.  
Quelle: [www.csiumlikon.ch](http://www.csiumlikon.ch)